
 
 

Protokollauszug 
aus der 

21. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur - Videokonferenz  
vom 16.12.2021 

 
öffentlich 
Top 5.1 Chorförderung 2022 

 
 

 
Frau Dr. Seemann, Fachbereichsleiterin Kultur und Museum, stellt die Chorförderung vor und 
bedankt sich bei der Jury. Zu den verfügbaren 116.000 € kämen 20.000 € aus der Auflösung der 
Kurt Burde Stiftung II hinzu. Sie führt aus, dass die Jury sich innovativere Projekte vorstellen 
könne.  
 
Auf Nachfrage antwortet Frau Dr. Seemann, dass der Wunsch nach Formaten, die von den alt-
bekannten Angeboten abweichen würden, formuliert worden sei. Sie betont jedoch, dass dies 
unter Pandemiebedingungen schwierig sei. 
 
Herr Reich möchte wissen, ob die Chöre sich ihre Orchester selbst aussuchen könnten und ob 
die Kammerakademie Potsdam auch für Chorkonzerte zur Verfügung stünde. Frau Dr. Seemann 
antwortet, dass die Wahl des Orchesters den Chören vorbehalten sei und dass die KAP auch 
angefragt werden könne. Für 2022 sei aber keine Kooperation mit der KAP zustande gekommen.  
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